



Desaparición de órganos autónomos, “carta abierta a corrupción y operación de dinero libre a funcionarios de alto nivel de la Federación”: Ernesto Sánchez

El diputado federal Ernesto Sánchez Rodríguez (PAN) aseveró que “las reformas de Morena que extinguen hoy a los organismos autónomos y de transparencia en México le dan carta abierta a la corrupción y operación de dinero libre a funcionarios de alto nivel de la Federación”.

En un comunicado, el parlamentario afirmó que “los organismos de transparencia nacieron con el propósito de brindar certeza y confianza a la ciudadanía sobre la ejecución de gasto y operación de política social”.

Añadió que con la “mayoría ‘chaira’ de Morena en San Lázaro, que elimina de plumazo a varias instituciones, será el inicio de la dictadura prometida por López Obrador. Así se vive en Venezuela o Cuba, con esos niveles de autoridad corrupta de la que ahora Sheinbaum es cómplice”.

Sánchez Rodríguez lamentó que la corrupción en México vaya a fortalecerse sin órganos de fiscalización autónomos. “Ya veremos nuevamente a los hijos de López Obrador operando contratos con los secretarios de Sheinbaum, bloqueándole al ciudadano y a los legisladores la posibilidad de exigir cuentas al gobierno sobre malversaciones”.

Dijo que el PAN dará su voto en contra de este dictamen que la Presidenta también promueve para fomentar opacidad en la administración pública.

“Funcionarios, dirigentes, legisladores y militantes de la 4T llevan en su ADN la corrupción incrustada”, concluyó Sánchez Rodríguez.

<https://www.elarsenal.net/?p=1194264>